
Dresscode

Die Benutzung des Spa La Casa und des Arabischen Bades sind nur in Badekleidung gestattet. Bitte benutzen Sie aus hygienischen Gründen immer ein Badetuch als Unterlage für Körper und Füße.

Use of the Spa La Casa and the Arabian Bath is only allowed while in swimwear. For hygienic reasons, please use a bath towel as a base for your body and feet.

Termine | *Appointments*

Bitte vereinbaren Sie Ihren Wunschtermin möglichst 48 Stunden vor dem gewünschten Termin mit uns. Gerne versuchen wir auch kurzfristige Wünsche zu berücksichtigen. An der Rezeption sind wir Ihnen bei der Auswahl der Anwendungen behilflich. Wünsche und Anregungen, welche die Anwendung direkt betreffen, können Sie auch direkt an den Therapeuten richten.

Sollten Sie sich verspäten, können wir leider Ihren Termin nicht entsprechend verlängern. Vergünstigungen und Rabatte sind ausgeschlossen.

Please contact us, if possible, 48 hours before desired date. We also try to make short notice wishes. The reception will gladly assist you with the selection of treatments. Specific requests that affect the treatment can be organised with the therapist.

If you are late, unfortunately we can not extend your appointment to suit. No discounts or carry overs applicable.

Kinder und Jugendliche | *Children and Young Adults*

Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre dürfen das Spa La Casa und das Arabische Bad nur in Begleitung eines Erwachsenen besuchen.

Children and young adults may visit Spa La Casa and the Arabic Bath, however only with adult supervision.

Stornierung | *Cancellations*

Sollten Sie Ihren Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir Sie um eine Absage bis 24 Stunden vor Ihrem Termin. Sollten Sie später stornieren, stellen wir Ihnen die Gesamtkosten in Rechnung. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Should you be unable to make your appointment, we ask for a minimum 24 hours notice. Less than 24 hours before appointment date will incur a cost of the total fee. We ask for your understanding.

Umwelt | *Environment*

Bitte nehmen Sie auch beim Spa-Besuch Rücksicht auf die Umwelt und benutzen Sie nur so viele Handtücher wie nötig. Handys, Tablets und Laptops sind im Spa La Casa und im Arabischen Bad nicht gestattet.

Please think of the environment when using the spa by only using as many towels as necessary. Mobile phones, tablets and laptops are not permitted in the Spa La Casa or the Arabic Bath.